

## **BAB VI**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan hasil penelitian mengenai pengaruh *Return On Assets*, *Return On Equity* dan *Net Profit Margin* terhadap Harga Saham pada bab sebelumnya, maka dapat ditarik kesimpulan sebagai berikut :

1. Berdasarkan hasil penelitian *Return On Assets* berpengaruh negatif dan signifikan terhadap Harga Saham. Semakin tinggi variabel *Return On Assets* akan berdampak pada turunnya Harga Saham pada PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Sehingga, naiknya (turunnya) *Return On Assets* dapat menjadi patokan atau tolak ukur naiknya (turunnya) Harga Saham pada PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk.
2. Berdasarkan hasil penelitian *Return On Equity* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham. Semakin tinggi variabel *Return On Equity* akan berdampak pada naiknya Harga Saham pada PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Sehingga, naiknya (turunnya) *Return On Equity* dapat menjadi patokan atau tolak ukur turunnya (naiknya) Harga Saham pada PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk.
3. Berdasarkan hasil penelitian *Net Profit Margin* berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham. Semakin tinggi variabel *Net Profit Margin* akan berdampak pada naiknya Harga Saham pada PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Sehingga, naiknya (turunnya) *Net Profit Margin* dapat

menjadi patokan atau tolak ukur turunnya (naiknya) Harga Saham pada PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk.

4. Berdasarkan hasil penelitian secara simultan *Return On Assets*, *Return On Equity* dan *Net Profit Margin* berpengaruh signifikan terhadap *Non performing Financing*.

## **B. Saran**

Berdasarkan kesimpulan dari hasil penelitian, maka penulis memberikan saran sebagai berikut :

### **1. Bagi Akademik**

Penelitian ini diharapkan dapat bermanfaat serta menambah wawasan dan pengembangan keilmuan. Diharapkan dapat menambah referensi dan dokumentasi bagi pihak kampus sebagai acuan penelitian yang akan datang terutama bagi mahasiswa Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam jurusan Perbankan Syariah khususnya.

### **2. Bagi Industri Perbankan Syariah**

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan masukan bagi pihak perbankan syariah, khususnya PT Bank Panin Dubai Syariah Tbk. Bahwa variabel *Return On Assets*, *Return On Equity* dan *Net Profit Margin* simultan berpengaruh positif dan signifikan terhadap Harga Saham sehingga, ada baiknya perusahaan mampu menjaga keseimbangan ketiganya. Selain itu pihak manajemen perusahaan sebaiknya lebih meningkatkan dalam mengelola asset dan ekuitas yang dimiliki, serta penjualan bersih harus diimbangi dengan efisiensi biaya yang dikeluarkan. Hal ini dapat

mengontrol kinerja perusahaan sehingga perusahaan selalu berada pada tingkat efisiensi yang bisa menghasilkan laba yang maksimal, dengan demikian kinerja perusahaan yang dicapai akan selalu meningkat. Kinerja perusahaan yang baik dapat meningkatkan kepercayaan investor yang ingin menanamkan modalnya ke perusahaan.

### 3. Bagi Peneliti yang akan datang

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat menganalisis secara lebih mendalam beberapa variable *Return On Assets*, *Return On Equity* dan *Net Profit Margin* (rasio-rasio keuangan lainnya yang berpengaruh terhadap Harga Saham) untuk memperoleh pandangan yang luas guna mengetahui seberapa besar variable-variable dimaksud terhadap Harga Saham.